

Lübeck, 07.05.2024

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

WAKE-NEWS Mai 2024

Aus den einzelnen Schulformen:

Grundschule:

Frau Hellmich hat erfolgreich ihre Prüfung absolviert. Wir freuen uns sehr mit ihr und gratulieren ihr herzlichst.

Büchereibesuch der Klassen 1a und 1b

Wir besuchten die Bücherei mit den ersten Klassen, Fr. Gompf und die beiden Schülerinnen Mia J. und Mia A. aus der Klasse von Fr. Hauch- Rickert erzählten etwas dazu.

Die Schülerinnen und Schüler aus den 1. Klassen hatten Fragen vorbereitet, die von den Büchereihelfern beantwortet wurden:

1. Woher kommen die vielen Bücher?
Einmal im Jahr gibt es Geld und es werden neue Bücher gekauft. Es sind auch viele gespendete Bücher dabei.
2. Trägt man Schuhe in der Bücherei?
Nein. Die Sitzsäcke und der Teppich bleiben dann länger schön und man kann es sich gemütlich machen.
3. Was macht man, wenn die Bücherei geschlossen ist?
Dann geh ich in die Pause. Bücher, die man abgeben möchte, die nimmt man wieder mit in die Klasse oder in den Spind.
4. Wie leiht man sich ein Buch aus?
Man sucht sich ein Buch aus. Das Buch zeigt man den großen Schülerinnen und Schülern. Jedes Kind, das in der Bücherei Bücher ausleihen möchte, bekommt eine Leihkarte und das Buch wird eingetragen. Dann darf man es für zwei Wochen ausleihen. Wenn man länger lesen möchte, dann kann man noch einmal für 2 Wochen verlängern. Wichtig ist dabei, dass man in der Bücherei Bescheid sagt.

Sekundarstufe:

Klassenfahrt des 10. Jahrgangs

Vom 18. bis zum 22. März 2024 fuhren die Klassen 10a und die 10b auf Klassenfahrt nach Berlin. Während am ersten Tag die Umgebung des Hostels erkundet wurde, machten wir uns am zweiten Tag auf den Weg zum Bundestag. Hierbei konnten die Schülerinnen und Schüler unserer Schule mit dem Lübecker Bundestagsabgeordneten Tim Klüssendorf (SPD) ein ausführliches Gespräch führen (siehe Bild).



Im Anschluss hieran schauten wir uns die Kuppel des Bundestages und die Vertretung des Landes Schleswig-Holsteins beim Bund an. Am Mittwoch besuchten wir die Gedenkstätte Hohenschönhausen im Osten der Bundeshauptstadt, um uns die Folgen und den Schrecken der DDR-Diktatur anhand dieser Untersuchungshaftanstalt vor Augen zu führen. Den letzten Tag nutzten wir für viele Sehenswürdigkeiten und das Erlebnismuseum Illuseum und ließen den letzten Abend beim gemeinsamen Essen ausklingen. Es war eine wunderschöne, harmonische und lehrreiche Klassenfahrt, die wir so schnell nicht vergessen werden.

Schulartübergreifend:

Schülerfirma

Vor zwei Wochen haben wir mit dem Brötchenverkauf begonnen. 6 Schülerinnen und Schüler der Klasse 8b kommen nun immer dienstags und donnerstags bereits um 7.30 Uhr in die Schule, um die Brötchen vorzubereiten. Unterstützt werden sie dabei von Frau Metzloff, einer Mutter einer ehemaligen Schülerin unserer Schule. In der ersten Pause bieten sie dann ihre reich belegten Brötchen (Stückpreis 1,50 Euro) und auch Müsliriegel (Stückpreis 0,50 Euro) zum Verkauf an. Beides wird von

den Schülerinnen und Schülern und auch Lehrkräften gern gekauft und genossen. Eine Erweiterung des Angebots ist in Planung.



Das Team der Schülerfirma



Fundkiste

Der WPU-Technik Jg 10 baute für die Schule eine Fundkiste. Diese steht im Eingangsbereich unserer Schule. Dort sammeln wir ab sofort die Fundstücke. Ende eines jeden Halbjahres (Ende Januar und Sommer) werden wir die Fundstücke im Schulflur auslegen und die Schülerinnen und Schüler auffordern, die Dinge durchzusehen um evtl. bereits vermisste Kleidungsstücke, Turnschuhe, Inliner, etc. wiederzufinden. Anfang Februar und in den Sommerferien werden wir alle Dinge, die keinen Besitzer gefunden haben, der Kleiderkammer spenden.

Der WPU-Technik Jg 10 baute für die Schule eine Fundkiste. Diese steht im Eingangsbereich unserer Schule. Dort sammeln wir ab sofort die Fundstücke. Ende eines jeden Halbjahres (Ende Januar und Sommer) werden wir die Fundstücke im Schulflur auslegen und die Schülerinnen und Schüler auffordern, die Dinge durchzusehen um evtl. bereits vermisste Kleidungsstücke, Turnschuhe, Inliner, etc. wiederzufinden. Anfang Februar und in den Sommerferien werden wir alle Dinge, die keinen Besitzer gefunden haben, der Kleiderkammer spenden.



Kunstunterricht

In der Grundschule und der Gemeinschaftsschule arbeiteten die Kinder unter Anleitung von Herrn Kirsten zum Maler Caspar David Friedrich, der in diesem Jahr seinen

250. Geburtstag feiert. Die Bilder zeigen einige Beispiele der Annäherung und auch die Kopie eines seiner berühmten Bilder.



Medien Infoabend

Aufmerksam machen möchte ich Sie auf den Infoabend, zu dem auf nebenstehendem Plakat eingeladen wird.

Dort gibt es gute und nützliche Hilfestellungen und Anregungen für den richtigen und sicheren Umgang ihrer Kinder mit den digitalen Endgeräten.

Kostenlos



Handy, Soziale Medien & Co. – was kann ich als Elternteil tun?

30. Mai 2024 | 18:00 - 20:00 Uhr
 BIZ-Lübeck | Hans-Böckler-Str. 1 | 23560 Lübeck

Auf diesem Elternabend behandeln Mediapädagogen, warum das Internet mit seinen vielen Optionen so bezaubernd für Kinder sein kann. Sie zeigen Probleme und Risiken auf, gehen aber auch Hinweise und Tipps.

- Wann braucht mein Kind ein Smartphone?
- Was steckt hinter Twitch, TikTok, Fortnite & Co.?
- Gibt es gute und schlechte Apps und Websites?
- Welche Medien sind für Kleinkinder geeignet?



JETZT anmelden und Platz reservieren!




www.arbeitsagentur.de/luebeck

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien auch im Namen meines Kollegiums ein schönes verlängertes Wochenende.

Viele Grüße

S. Feilcke

Stefan Feilcke
 Schulleitung

